



学校だより

令和6年10月1日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 24



多くのボランティア、そして積極的な活動 ありがとう！

9月29日(日)、第2回資源回収を行いました。部活動の大会等でどうしても参加できなかった人もいましたが、本当にたくさんの生徒がボランティアとして協力してくれました。また、どの生徒もさわやかな汗をかきながら進んで新聞や段ボール等を運んでくれました。その動きを見ていると、たのしみさと大きな成長を感じ、うれしく思います。「自分ができることを進んでやってみる！みんなと協力しながら役に立つ！」この主体性や協働性は、本校のめざす生徒像「和・介・健」と合致します。「ときめき」を感じた1日でした。



どの生徒も堂々と立派な演説ができました！

9月30日(月)午後、新しい生徒会役員選出のための立会演説会を体育館で開催しました。生徒会役員候補として、2年生は8名、1年生は3名が立候補し、それぞれが応援演説者とともに、自分の考えややりたいこと等を堂々と語っていききました。全校生徒の前で、しかもステージ上でも緊張したと思いますが、一人一人の演説はどれも立派なものばかりでした。大野原中学校の未来も大変明るいです。期待してください。

